

Ressort: Lokales

Bahnbetreiber Abellio kämpft mit Personalproblemen

Halle, 08.10.2018, 09:14 Uhr

GDN - Das Bahnunternehmen Abellio kämpft mit akuten Personalproblemen. Abellio suche noch immer Lokführer und Zugbegleiter, berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Montagsausgabe).

Die Tochter der niederländischen Staatsbahn wird vom 9. Dezember an auch das sogenannte Dieselnetz Sachsen-Anhalt betreiben, zu dem 16 Strecken gehören. Rund 180 Lokführer braucht Abellio laut Zeitung für die zusätzlichen Strecken. 170 Arbeitsverträge sind nach Unternehmensangaben unterschrieben. Eingerechnet sind aber auch 50 Quereinsteiger, die eine neunmonatige Umschulung durchlaufen. Zwei der vier Kurse enden zudem erst im Januar und damit zu spät für den Fahrplanwechsel im Dezember. Abellio will die Lücke nun mit ungewöhnlichen Mitteln schließen: Übergangsweise sollen Lokführer aus Stuttgart geholt werden, schreibt die Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113075/bahnbetreiber-abellio-kaempft-mit-personalproblemen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com